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 VERBALE N. 91 
C O M U N E   D I   P A L E R M O 

I CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 08/06/2021 

     

 L’anno duemilaventuno, il giorno otto del mese di giugno, si è adunato, giusto avviso del 

Presidente prot.int. n. 322/2021 SCIRC1 del 01/06/2021, il Consiglio della Prima 

Circoscrizione in modalità videoconferenza- mediante collegamento telematico “a distanza” - 

resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della 

Prima Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo 

della Prima Circoscrizione, coadiuvato dal collaboratore professionale amministrativo Sig.ra 

Alessandra Macaluso. 

Alle ore 09:37 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Tramuto 

Francesco e Valenti Antonino.  Il totale dei presenti è pari a 6. 

Alle ore 9:39 partecipa ai lavori d’aula la Consigliera Vetrano. 

Presidente Nicolao: procede alla nomina degli scrutatori e propone i Consiglieri: 

Pitarresi, Randazzo e Tramuto. L’aula approva all’unanimità con conferma degli scrutatori. 

Presidente Nicolao: alle ore 9:40 sospende la seduta per cinque minuti per conferire con 

il Segretario. 

Alle ore 9:47 riapre la seduta ed il Presidente Nicolao chiede al Segretario di procedere 

con l’appello nominale. Oltre al Presidente, risultano presenti i consiglieri, Imperiale 

Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto Francesco, 

Valenti Antonino, Venturella Tiziana, Vetrano Francesca.  Il totale dei presenti è pari a 9. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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 Presidente Nicolao: chiede al Segretario notizie dei solleciti degli inviti richiesti il 

giorno precedente in aula. 

Segretario: comunica che, sentito il Presidente Castiglia, si procederà il giorno 

successivo. 

Presidente Nicolao: chiede se sia possibile avere le note di sollecito, appena verranno 

fatte. Chiede, inoltre, quando partirà l’ordine del giorno suppletivo.  

Segretario: comunica che potrebbe partire anche il giorno successivo. 

Presidente Nicolao: esorta i colleghi che abbiano mozioni da presentare a trasmetterle 

in giornata. Ricorda, anche, di inviare le richieste di diserbo urgenti da inserire nella lista di cui 

ha parlato il giorno precedente il Presidente Castiglia.  

Cons. Venturella: sottolinea senza commentare che, ormai da giorni, nel quartiere 

Vucciria/S. Pietro si sparano fuochi d’artificio a tutte le ore, probabilmente legati all’omicidio 

avvenuto alcuni giorni addietro nello stesso quartiere. Si affida a coloro che dovrebbero 

garantire i controlli per la serenità di chi vi abita. 

Presidente Nicolao: invita a procedere con la lettura dei verbali delle sedute precedenti. 

Segretario: dà lettura del verbale n. 87 del 27 maggio 2021. 

Presidente Nicolao: terminata la lettura, pone in votazione il verbale n.87 del 27 maggio 

2021, approvato alle ore 10:01, per appello nominale, all’unanimità con conferma degli 

scrutatori. 

Alle ore 10:03 il Consigliere Imperiale lascia provvisoriamente i lavori d’aula per un 

sopralluogo.  

Segretario: dà lettura del verbale n. 88 del 28 maggio 2021. 

Presidente Nicolao: terminata la lettura, pone in votazione il verbale n.88 del 28 maggio 

2021, approvato alle ore 10:10, per appello nominale, all’unanimità con conferma degli 

scrutatori. 

Presidente Nicolao: pone in trattazione la mozione, iscritta al punto 1 dell’O.d.G., a 

firma del Consigliere Sorci, avente per oggetto: “Derattizzazione Via Napoli”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Cons. Sorci: afferma che si trova a dover presentare una nuova mozione per lo stesso 

sito poiché la situazione è ulteriormente peggiorata. Ha riscontrato in via Maqueda la presenza 

di un nido di scarafaggi con centinaia di insetti. Riferisce di avere contattato la RAP, nella 

persona della Dott.ssa Calì, che ha comunicato che non si poteva procedere con la 

disinfestazione in quel sito, in quanto era stata fatta da poco. Fa presente che in giornata 
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dovrebbero comunque effettuare un sopraluogo ma ritiene inaccettabile che la via debba 

permanere in tale stato.  Si deve, a suo avviso, eliminare la causa, ovvero i cassonetti sempre 

pieni, in quanto anche se la raccolta dei rifiuti viene effettuata regolarmente il problema 

permane e non esiste la differenziata. Si augura che la città possa tornare ad essere fruita da 

tutti, cittadini, turisti, negozianti, residenti, senza immondizia, ratti, insetti e pericoli vari. 

Cons. Valenti: si augura che venga realizzato, al più presto, quanto richiesto dal collega 

perché la situazione è davvero brutta come descritto ed i gabbiani complicano la situazione, 

aprendo i sacchi dell’immondizia. Voterà favorevolmente la mozione.  

Cons. Randazzo: anch’egli voterà favorevolmente e si augura che la presidenza si attivi 

subito per risolvere la situazione che è davvero difficile. 

Cons. Vetrano: non condivide la logica delle risposte date dalla RAP, poiché è evidente 

che la disinfestazione, appena fatta, non è stata efficace e non si comprende il motivo per cui 

non si possa ripetere finché il problema non venga risolto. Voterà favorevolmente la mozione. 

Cons. Pitarresi: ricorda di aver contestato, fin da subito, la posizione, a suo parere 

sbagliata, dei cassonetti RSU e di averne chiesto alla Dott.ssa Calì lo spostamento che le è stato 

negato, con la motivazione che la loro allocazione era comoda per le diverse attività e non 

davano fastidio a nessuno. Fa notare come si sia, invece, realizzato quanto da lei previsto, a 

causa dello svuotamento irregolare e non costante dei cassonetti. Osserva che la mancanza di 

igiene e la conseguente presenza di insetti, ratti e quant’altro è osservabile in tutta la città e la 

gente è sconcertata e demoralizzata, perché non vengono nemmeno garantiti i servizi che si 

pagano. 

Cons. Venturella: anche lei ha presentato varie richieste di disinfestazione ma, vista la 

stagione estiva e il caldo che pongono ovunque gli stessi problemi, si dovrebbe programmare 

una calendarizzazione di tali interventi, per evitare che si richiedano come se fossero 

straordinari. 

Cons. Sorci: è dispiaciuto per non avere potuto risolvere il problema segnalatogli 

relativo alla presenza di ratti. Si augura che si possa avere un incontro con la RAP e risposte 

concrete, perché non è giusto che permanga sempre tale situazione disastrosa. Basterebbero, a 

suo avviso, un po’ di buonsenso e di autorità. 

Cons. Tramuto: ricorda che nel sito di Via Napoli il collega Sorci ha sostenuto una 

battaglia per spostare i cassonetti RSU ed eliminare i liquidi che si erano formati al di sotto 

degli stessi. Inoltre, segnala che i cassonetti sono posizionati attualmente davanti a un negozio 

chiuso ma non capisce dove si dovrebbero mettere qualora l’attività riapra. Fa rilevare che gli 
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step della differenziata non progrediscono. Sollecita l’invito al nuovo Presidente della Rap per 

conoscere la programmazione del lavoro, che intende svolgere. 

Alle ore 10:30 lascia i lavori d’aula il Consigliere Valenti. 

Cons. Sorci: ringrazia il collega Tramuto per aver ricordato la battaglia per lo 

spostamento dei cassonetti, portata avanti per ben tre anni, senza alcun risultato. 

Presidente Nicolao: tenuto conto che nessun altro consigliere ha chiesto di intervenire, 

pone in votazione la mozione al punto 1 dell’O.d.G., a firma del Consigliere Sorci, avente per 

oggetto “Disinfestazione Via Napoli”, approvata alle ore 10:30, per appello nominale ed 

all’unanimità, con conferma degli scrutatori. 

Presidente Nicolao: pone in trattazione la mozione urgente, iscritta al punto 2 

dell’O.d.G., a firma del Consigliere Sorci, avente per oggetto:“Sistemazione e pulizia dello 

spazio limitrofo alla Porta dei Greci”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Alle ore 10:33 partecipano nuovamente ai lavori i Consiglieri Imperiale e Valenti. 

Cons. Sorci: afferma che il sito di Porta dei Greci è una nota dolente, in quanto vi è un 

accampamento con case di cartone e gente che vi abita, proprio vicino ai cassonetti, mangiando, 

dormendo e defecando nello stesso luogo. Chiede un sopralluogo perché non si può vivere in 

tali condizioni e l’Amministrazione non dovrebbe consentirlo. Sostiene che si deve trovare un 

luogo per consentire a questa gente di vivere in condizioni migliori e ripulire il sito. 

Cons. Imperiale: poiché è rientrato dopo la lettura della mozione chiede se si parli di 

feci animali o umane.  

Cons. Sorci: risponde che si tratta di feci di coloro che vivono lì e utilizzano il sito in 

tutti i sensi. 

Cons. Imperiale: è allibito nell’apprendere che nel 2021 esistano ancora situazioni 

simili. Voterà favorevolmente la mozione.  

Presidente Nicolao: tenuto conto che nessun altro consigliere ha chiesto di intervenire, 

pone in votazione la mozione urgente al punto 2 dell’O.d.G., a firma del Consigliere Sorci, 

avente per oggetto “Sistemazione e pulizia dello spazio limitrofo alla Porta dei Greci”, 

approvata alle ore 10:37, per appello nominale ed all’unanimità con conferma degli scrutatori. 

Alle ore 10:39 abbandonano i lavori i Consiglieri Pitarresi, Sorci, Tramuto e Vetrano. 

Presidente Nicolao: chiede la verifica del numero legale. 

Segretario: procede all’appello nominale. 
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Risultano presenti, oltre al Presidente, i Consiglieri Imperiale, Randazzo, Valenti e 

Venturella. Il totale dei presenti è pari a cinque. 

Presidente Nicolao: vista l’assenza del numero legale, alle ore 10:40 rinvia la seduta di 

un’ora. 

Alle ore 11:41  riapre la seduta ed il Presidente Castiglia chiede di procedere all’appello 

nominale. Risulta presente solo il Presidente. Verificata la mancanza del numero legale, il 

Presidente Castiglia rinvia la seduta al giorno successivo senza ulteriore avviso di 

convocazione. 

 

 

Il Segretario                                                                         Il Presidente                                                          

 Dott. Francesco Militello                  Massimo Castiglia 

 

 

   Antonio Nicolao   

 

             

  


		2021-06-20T10:48:20+0200
	ANTONIO NICOLAO


		2021-06-24T10:42:46+0200
	MASSIMO CASTIGLIA


		2021-06-24T18:52:00+0200
	Francesco Militello




